
様式５

意　見　の　概　要
・小学校では取り組んでいるが、中学校で
も情報モラル教育が必要ではないか。
・ＩＣＴの活用に偏りすぎない授業展開が見
られて良かった。
・欠席連絡でのＩＣＴの活用は良い。
・授業内だけでなく職員室も活用し、授業
で使えるよう活用法を紹介している。
・タイピング練習など子供は慣れるのが早
いので有効に活用してもらいたいが、紙の
辞書を使うことも必要ではないか。

・インフルエンザによる学級閉鎖もあった
が、行事も順調に実施できている。１学年
校外学習、２学年修学旅行、期末テスト、３
送会も予定通り実施していく。卒業式には
保護者も参列していただけそうである。
・合唱祭では、小学生も鑑賞することがで
き、中学生の様子を知る貴重な機会になっ
ていた。

・教職員以外の大人が面接官になることに
より本番の試験のように緊張感をもってで
きたと昨年度の3年生に好評であった。

会　　議　　録
坂戸市立坂戸中学校　第３回学校運営協議会

令和 　５年　１１月　１７日（金）
（開会）　　１３：４０　　　（閉会）　　１５：２０

坂戸市立坂戸中学校　図書室

村田 千鶴委員　石橋　健一委員
佐藤 浩一委員　市川 純子委員
田中 孝次委員　松本 康彦委員

（１）今年度の教育活動の進捗状況について
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協　議　結　果

（１）
・ＩＣＴの活用状況や課題について共
通理解できた。
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市川 大委員

（１）今年度の教育活動の進捗状況について
（２）今後の取り組みについて

（２）
・コロナ禍後の学校行事について確
認できた。

（３）
・3年生の県公立高校入試の面接試
験対策として模擬面接をお願いす
る。


